

ASSOCIATION

Covid-19 : de nouveaux cas à l'Afapei ?

De nouveaux résidents du foyer d'accueil médicalisé ont des symptômes. Ils sont confinés dans leur chambre, en surveillance permanente au sein de l'établissement.

LES FAITS

- La semaine dernière, la direction de l'association du Calaisais au service des personnes en situation de handicap, lançait via Nord Littoral, un cri d'alerte ;
- Le foyer d'accueil médicalisé Arc en Ciel situé rue Platon à Calais est touché par le coronavirus ;
- Le directeur général de l'Afapei Frédéric Descamps fait le point.

Touchee par le coronavirus, l'Afapei, association calaisienne qui accueille des personnes souffrant d'un handicap, a vu deux de ses résidents hospitalisés faire leur retour au sein du foyer d'accueil médicalisé. « Sur les cinq personnes prises en charge par l'hôpital la semaine dernière dans le cadre de l'épidémie de coronavirus, nous avons trois personnes qui restent au centre hospitalier », précise Frédéric Descamps, directeur général de l'Afapei.

Les deux résidents qui ont fait leur retour sont dans une chambre, totalement isolés des autres résidents, avec une surveillance accrue. Ils ne présen-



Frédéric Descamps, directeur général de l'Afapei, fait le point sur la situation sanitaire au sein du foyer d'accueil médicalisé.

taient hier aucune difficulté respiratoire, ce qui a permis de les renvoyer au sein de la structure calaisienne.

DE NOUVEAUX RÉSIDENTS ONT DES SYMPTÔMES

Par ailleurs, trois autres résidents avec qui les personnes touchées ont été en contact avant leur iso-

lement et avant de déclencher des symptômes du Covid-19, sont eux-mêmes porteurs de symptômes au sein du foyer d'accueil médicalisé. Ils ont été pareillement isolés avec des prises de constantes régulières pour suivre l'évolution de leur état de santé. Dans l'immédiat, et si leur état notamment respiratoire ne se dé-

grade pas, un maintien au sein du foyer est privilégié.

Le plan bleu a été déclenché au sein de l'Afapei avec un renforcement des mesures de protections des personnels et des résidents au sein même de la structure. Pour le moment, le foyer d'accueil médicalisé est le seul établissement géré par l'Afapei à être tou-

ché par le Covid-19 selon Frédéric Descamps. « Nous avons eu des soupçons sur une autre structure mais le doute a été levé », confie le directeur général, qui estime que l'on a franchi un premier cap ce week-end en dépassant les 14 jours de confinement des résidents à l'intérieur des structures. ■ J.P.

CORONAVIRUS

Pas de tests Covid au Virval

Suite à la parution de notre article dans l'édition du 31 mars sur la mise en place d'une structure médicale de garde dédiée au Covid-19 à la clinique du Virval, des personnes s'y sont rendues pour demander des tests de dépistage du covid-19.

PAS DE TESTS, DES CONSULTATIONS EN CAS DE SUSPICION

Il était néanmoins précisé dans l'article que de tels tests n'y étaient pas disponibles. Aussi le Dr Pascal Dubus tient-il à le répéter : « Le centre dédié covid-19 de la clinique du Virval ne fait pas de tests de dépistage au coronavirus, ceux-ci ne sont pas à disposition aujourd'hui. Le centre médical de garde reçoit des cas suspects de coronavirus qui lui sont adressés par les médecins traitants, le centre de régulation 62 d'Arras ou les spécialistes médicaux. »



Le centre médical de garde ne dispose pas de tests de dépistage à l'heure actuelle.

Au demeurant, les tests sérologiques ne sont pas encore au point, ceux-ci sont actuellement à l'étude pour être disponibles en quantités

suffisantes dans les prochaines semaines, si possible pour la levée du confinement, d'après le gouvernement. ■ E.O.

L'ACTUALITÉ EN FLASH



EMPLOI

Des postes à pourvoir dans les Ephpad

L'Ehpad Château du Bois de Oye-Plage recherche un infirmier diplômé d'Etat débutant accepté en CDD de 3 semaines temps plein. Pour postuler : rendez vous sur sur pole-

emploi.fr, offre n°100WYTW

Il recrute également un aide-soignant diplômé d'Etat aide-soignant ou diplômé accompagnant éducatif et social, débutant accepté en CDD d'un mois temps plein.

Pour postuler, rendez-vous sur pole-emploi.fr, offre numéro 100WYVM

L'Ehpad recherche également un second de cuisine titulaire du CAP Cuisine débutant accepté en CDD de 2 semaines temps plein renouvelable. Pour postuler, transmettez votre candidature par courrier à : EHPAD Château du Bois, M. Chef Cuisine Vasseur, 145 impasse Eole, 62215 OYE PLAGE

Pour consulter l'offre, sur pole-emploi, offre 100WXXY

L'ehpad Les Lilas à Marck recherche un aide-soignant diplômé d'Etat aide-soignant ou diplômé Aide Médico Psychologique / Accompagnant Educatif et Social, débutant accepté en CDD d'un mois temps plein.

Pour postuler : sur pole-emploi.fr, offre n°100WYBB